## BILBAO URBAN & CITIES DESIGN PRESENTA UN PROYECTO AL PROGRAMA BAI+D+I

Entre los objetivos de la Asociación "<u>Bilbao Urban &Cities Design</u>" están aquellos relacionados con la apuesta por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por nuevos modelos de crecimiento y participación. Es decir, repensar las ciudades a una escala más humana.

Es por ello, que hayamos decidido presentar un proyecto a la primera convocatoria del Programa BAI+D+I del Gobierno Vasco, que tiene por objetivo apoyar proyectos innovadores de regeneración urbana integral, con el fin de promover la realización de proyectos que contribuyan a los objetivos del Nicho de Oportunidad de «Hábitat Urbano» del PCTI Euskadi 2020.

BAI+D+i (Berriz aztertu Auzoak I+G+b / Repensar los Barrios I+D+i) es una iniciativa de la Consejería de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco para la promoción de la innovación en los proyectos de regeneración urbana integral de barrios. Esta iniciativa se enmarca dentro de la Estrategia «Bultzatu 2050: Agenda Urbana Vasca», incluida en el Plan de Gobierno de la XI Legislatura, que aspira a proporcionar un marco para el desarrollo de proyectos de regeneración urbana integral.

La necesidad de abordar la regeneración urbana desde una perspectiva holística, tomando en consideración el conjunto de aspectos (sociales, medioambientales y económicos) que engloban la sostenibilidad, se deriva —por una parte- de la evidencia de que las complejidades ligadas a la realidad urbana no pueden ceñirse solo a elementos como «construcción sostenible» o «eficiencia energética», y —por otra parte- de la necesidad de enmarcar las estrategias vascas en esta área dentro de las Agendas internacionales (tanto a nivel mundial como europeo).

En este contexto, la Agenda Urbana Vasca aspira a proporcionar un marco estable y estratégico que —partiendo de los objetivos establecidos en diversos planes gubernamentales en áreas como energía, cambio climático, salud, empleo, ordenación territorial, etc.— englobe las iniciativas de regeneración de barrios y aspire a establecer a Euskadi como referente internacional en materia de regeneración urbana integral.

El Programa BAI+D+i persigue por lo tanto potenciar aquellos proyectos que

- Aporten una visión integral a la regeneración urbana, englobando, en la medida de lo posibleelementos de innovación social, económica y medioambiental.
- Promuevan la integración de aspectos como la digitalización, la transformación de barrios vulnerables, la promoción de soluciones de envejecimiento activo, la equidad, la cultura, etc.
- Aporten soluciones que, si bien puedan ser inmediatamente aplicables a barrios con necesidades inmediatas, puedan también ser replicables en el futuro a otros con similares características.

Con estos antecedentes y el expertise de <u>las empresas que integran "Bilbao Urban & Cities Design"</u>, hemos presentado un proyecto relacionado con las infraestructuras verdes a escala de barrio, que pueda ser utilizado como un modelo a replicar -show case – en el futuro a otros barrios.

Con el objetivo de reforzar nuestra propuesta, nos hemos presentado en cooperación con el Cluster GAIA – Asociación de Industrias de las Tecnologías Electrónicas y de la Información del País Vasco, esperando que la propuesta sea bien valorada para comenzar a trabajar en ella lo antes posible.

## **Fecha**

2025/11/27